



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ
LAVAL

SCÉC-CAC 2024 - Circulaire 3 : Garderie/Child care

Cher.e.s collègues et ami.e.s,

Dans le cadre de notre engagement à rendre notre événement aussi accessible que possible, nous aimerions savoir si certains d'entre vous auront besoin de services de garderie pendant le congrès. Nous comprenons que la participation à de tels événements peut parfois être difficile pour les personnes avec des responsabilités familiales, et nous souhaitons offrir un soutien approprié pour permettre à toutes et tous de participer pleinement.

Si vous avez besoin de services de garderie pendant le congrès, veuillez-nous le faire savoir en répondant à ce courriel à l'adresse ci-dessous. Nous prendrons toutes les mesures nécessaires pour organiser des services de garde d'enfants fiables et de qualité pendant les heures de l'événement.

Cordialement,

Patrick Baker
patrick.baker@hst.ulaval.ca

Dear colleagues and friends,

As part of our commitment to making our event as accessible as possible, we would like to inquire whether any of you will require childcare services during the conference. We understand that participating in such events can sometimes be challenging for individuals with family responsibilities, and we wish to provide appropriate support to enable everyone to fully participate.

If you require childcare services during the conference, please let us know by replying to this email using my personal address. We will take all necessary measures to arrange reliable and quality childcare services during the event hours.

Best regards,

Patrick Baker
patrick.baker@hst.ulaval.ca